

デイリー・ジーザス・ニュース #231

イエスのエルサレムへの最後の旅

イエスは子供たちを祝福する

M 13 人々は小さな子供たちを連れて来ていた^Lと赤ちゃん イエスに手を置いてもらうために M そして彼らのために祈りなさい。 Lしかし、弟子たちはこれを見て、彼らを叱りました。

14 Mイエスはこれを見て憤慨しました。

彼 Lは子供たちを呼び寄せた Mそして言いました、「私はあなた方に命じます、幼子たちが私のところに来るのを許しなさい。彼らを妨げてはなりません。神の国はこのような者たちの国なのです。 15 よく言っておく。幼子のように神の王国を受け入れる人でなければ、決してそこに入れることはない。」

16 そしてイエスは子供たちを腕に抱き、彼らの上に手を置いて祝福しました。 MTそうすると、彼はそこから先に進みました。」

=====

注: 私たちは「混合テキスト」の原典福音書を次のように上付き文字で識別します: マタイ = MT、マーク = M、ルカ = L、ヨハネ = J、使徒行伝 = A。この「上付きID」は引用文の冒頭に挿入され、別の上付き文字が現れるまでその聖書書を識別します。さらに、赤いイタリック体はイエスの言葉を示します。旧約聖書の引用は大文字で書かれています。

コンテキストダイジェスト

位置	エルサレムへの道のどこか
タイムライン	3月（38月）
イエスの生涯の文脈	第7段階：ペレアにおけるイエスの宣教
	C. イエスのエルサレムへの最後の旅
タイトル	9. イエスは子供たちを祝福する

コメント：

今日の朗読は、福音書の中で最も感動的な場面の一つを描いています。イエスが幼い子供たちを腕に抱き、祝福し、祈る姿は、その瞬間から、聞く人々の心を捉えてきました。この貴重な聖書箇所には、私たちにとって非常に深い教訓が込められています。

まず、小さな子どもたちや赤ちゃんがイエスについて語る証しは、私たちの心を揺さぶります。彼らはイエスを愛していました！彼らはイエスに気軽に近づき、腕の中に飛び込んで抱きしめ、きっと一緒に遊び続け

デイリー・ジーザス・ニュース #231

たことでしょう。子どもたちは純粋で無垢です。誰かが自分を愛し、求めているのを感じ取ります。彼らはイエスに完璧なパートナーを見出したのです。

イエスは、赤ん坊も子どもたちも同じように愛していました。弟子たちが彼らを追い払おうとしたとき、イエスは深く憤慨されました。まず子どもたちを自分のところに引き寄せ、それから弟子たちに、子どもたちが自分に近づくのを許し、邪魔をしないようにと強く命じることで、子どもたちを敬いました。当時の偉大な人物としては考えられないような方法で、イエスは喜んで子どもたちと同じ立場に立ち、彼らの一人になったのです。

イエスのこの戒めは、罪の意識をまだ経験していない乳児や幼い子どもたちは、いつでもイエスのもとに迎え入れられ、「責任を負える年齢」に達する前に亡くなつた場合は、イエスのもとに直接迎え入れられるというキリスト教の教えの基盤となっています。イエスは明らかに、世界のすべての子どもたちを愛し、大切にしておられます。子どもたちはイエスのものであり、イエスも子どもたちのものです。

イエスはこの聖句の中で子供たちを例に挙げています。すべての大人は、イエスと同じように、純粋で信頼する信仰によってイエスとの関係を築かなければならぬとイエスは述べています。子供のような信仰がなければ、神の国に入ることはできません。イエスはこの宣言の背景に、詩篇131節を念頭に置いていたと考えられます。

「主よ、わたしの心は高ぶりません。わたしの目は高ぶりません。

私は大きな問題や、自分にとって難しすぎる事柄には関心がありません。

しかし、私は自分の魂を静めて言葉を発しました。乳離れした子供が母親のそばにいるように、私の魂は乳離れした子供のように私の中にあります。

イスラエルよ、今も、また永遠にも、主に望みを置け。」

愛する親を心から信頼する子どもの姿は、私たち皆が天の父を「アバ」つまり「お父さん」と呼び求めるときに必ず求められます。この子どものような信仰は、イエスを愛する兄として迎え入れ、聖霊を内なる客として迎え入れることにもつながります。イエスは子どもたちを愛し、そしてイエスを子どものように信頼する大人を愛しておられます。

応用：

イエスは以前の朗読の中で、結婚と離婚、そしてご自身のために独身でいられるという賜物について語られました。私たちの中には結婚関係を経験する人もいれば、そうでない人もいます。しかし、私たちは皆、肉的な人生を赤ちゃん、そして幼子として始めます。イエスは、三位一体との関係において、私たちが子どものままでいるようにと呼びかけておられます。つまり、私たちも子どもを愛し、イエスのように祝福し、世話をすべきなのです。

あなたは神に対する信仰を「子供のよう」だと言いますか？

詩篇131章に記されている信仰をさらに完全に模倣するには、何ができるでしょうか。

デイリー・ジーザス・ニュース #231

あなたはあなたの周りの子供たちを愛し、祝福していますか？子供たちはあなたと一緒にいて心地よく感じていますか？

子どもたちをイエスのもとに導くために何ができるでしょうか？